



El Quetzal y el Tepezcuíntle Mentirosos

Autor: Ángel Miguel Tzib Chá - 6to. Primaria



Había una vez un tepezcuíntle llamado Tono, que vivía cerca del río Polochic.

Le gustaba mucho inventar historias para llamar la atención.

—¡Un día luché contra una culebra y la espanté con solo un gruñido! —decía.

—¡Ayer nadé bien rápido que le gané a un pez! —

Sus amigos el quetzal, el mapache y el loro se quedaban con la boca abierta.

Pero un día, mientras jugaban cerca del río, vieron que una culebra de verdad se acercaba.

—¡Tono, hacé algo! ¡Vos ya peleaste con una! —gritó el quetzal.

Pero Tono gritó:

—¡Corran! ¡Me va a comer! — y salió disparado.



Moraleja.

“Decir la verdad es mejor que inventar.”